

# DER NÜRNBERGER CHRISTKINDLESMARKT

Der **Nürnberger Christkindlesmarkt** ist einer der ältesten Weihnachtsmärkte in Deutschland. Er über 400 Jahre alt und findet auf dem Hauptmarkt in der Altstadt statt.



Der Markt hat über **180 Stände** oder Buden. Dort kann man Weihnachtssterne, Holzspielzeug, Kerzen, Schmuck, warme Mützen, Schals und vieles mehr kaufen. Viele Produkte sind handgemacht.



Man kann dort die **Nürnberger Lebkuchen** und die berühmten **Nürnberger Bratwürste** essen und **Glühwein** trinken.



Besonders interessant ist das **Nürnberger Christkind**, eine junge Frau im goldenen Kleid und einer Krone. Sie eröffnet den Markt jedes Jahr.



Für Kinder gibt es einen kleinen Bereich – **Kinderweihnacht**, mit Mini-Riesenrad, Karussell, usw.



Am Abend ist der Markt besonders schön. Die Atmosphäre ist warm und weihnachtlich.

Nürnberger Christkindlesmarkt ist am 28. November eröffnet. Der letzte Tag ist der Heiligabend.



Ellen Hajmburger und Dorotea Pentek, Klasse 8B  
Deutschlehrerin: Monika Grubić, prof.